
Vorlage der Stadt Speyer 

 

Vorlagen-Nr.: 1587/2015 
 
Abteilung: Umwelt und Forsten Bearbeiter/in: Stadtratsfraktion Die Linke 

Haushaltswirksamkeit:  nein  ja, bei Produkt:       
Investitionskosten:  nein  ja Betrag:       
Drittmittel:  nein  ja Betrag:       
Folgekosten/laufender Unterhalt:  nein  ja Betrag:       
 
 

Beratungsfolge Termin Behandlung Beratungsstatus 
Umweltausschuss 02.07.2015 öffentlich Information 

 
Betreff:  Anfrage der Stadtratsfraktion Die Linke zu ökologischen Ausgleichsflächen  

vom 04.05.2015 
 
 
 
Der Umweltausschuss nimmt die Beantwortung der Anfrage zur Kenntnis. 
 
 
 
Begründung: 
 
Von der Stadtratsfraktion Die Linke wurde am 4.05.2015 vor der Sitzung des 
Umweltausschusses eine Anfrage zu den Themen Baumfällungen, Ausgleichsflächen und 
dem Teich im Adenauer-Park per Mail beim Vorsitzenden eingereicht. Ein Teil der Fragen 
wurde im Rahmen dieser Sitzung und im Zuge des Protokolls beantwortet. Soweit die 
Fragen zu ökologischen Ausgleichsflächen aus zeitlichen Gründen noch nicht beantwortet 
werden konnten, werden diese nun in der Sitzung am 2.07.2015 beantwortet. 
 
Ausgleichsflächen für Versiegelung und Auflagen in Konversionsgebieten, die 
Landeszuschüsse erhielten 
 

1. Wann wurde kontrolliert wie weit die Auflagen durch Landesbehörden und den  
Städtebaulichen Vertrag fürs Quartier Normand erfüllt sind? Unseres Wissen 
wurden auf 10 der 15 Stadtvillen keine vorgeschriebenen Grasdächer 
eingerichtet; im Süden bei der Fa. Gerbes wurden über die Hälfte Nadelbäume 
statt vorgeschriebener Laubbäume gepflanzt; von städtischer Seite wurde Ecke 
Roland-Berst/Franz-Schöberl-Str. ein hochwertiges Grünwiesenstück 
geschottert; 
 

2. Können Landeszuschüsse entzogen werden, wenn auf Konversionsflächen 
bestimmte Meliorations- Maßnahmen nicht umgesetzt sind? 

 
 
 


